



## **Jahresbericht 2024 über Messen in der Schweiz**

Sehr geehrte SKBS-Mitglieder, sehr geehrte Aussteller,

Das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu, geprägt von Ausstellungen, die reich an Höhepunkten und Erfolgen für unseren Verein waren.

Wie jedes Jahr fand in Aarau eine doppelte internationale Schau für alle Rassen statt, zu der am Samstag eine nationale Schau mit insgesamt drei Veranstaltungen hinzukam. So konnten die Aussteller an einem einzigen Wochenende um den Titel des Schweizer Meisters kämpfen. Trotz des regnerischen Wetters konnten wir unser Rennspecial in einer so angenehmen Umgebung wie immer organisieren. Ein Richterwechsel in letzter Minute brachte die Organisation etwas durcheinander, aber die Ausstellung war trotzdem ein Erfolg. Ein großes Dankeschön an die anwesenden Richter für ihr Engagement an diesem Ausstellungswochenende. Die Galopprennbahn Schachen in Aarau ist nach wie vor ein idealer Standort für Open-Air-Ausstellungen, der bei Ausstellern aus dem In- und Ausland beliebt ist.

Als Ersatz für Kreuzlingen fand in Luzern bei idealen Wetterbedingungen eine internationale und nationale Ausstellung statt. Unsere Rasse war gut vertreten, mit der Präsenz aller Varietäten!

Das Jahr endete mit der dreitägigen Ausstellung im Palexpo Genf, ein unumgängliches Ereignis für viele Aussteller, vor allem aus dem Ausland. Das Programm startete am Freitag mit einer Doppelshow inklusive einem CAC (ohne Ehrenring), gefolgt von einer CACIB-Show.

Der Live-Stream, der live aus dem Ehrenring übertragen wurde, war wieder ein großer Erfolg, so dass viele Begeisterte, die nicht anreisen konnten, das Geschehen auf YouTube verfolgen konnten.

Diese Ausstellungen boten auch vielen Teilnehmern die Möglichkeit, an einem Wochenende einen nationalen Meistertitel zu erringen, was von unseren ausländischen Freunden besonders geschätzt wurde. Viele Titel wurden vor Ort herausgegeben, die von der Begeisterung für diese Veranstaltungen zeugen.

Ein großes Dankeschön an alle für Ihre Teilnahme und Ihr Engagement in diesem Jahr!

Im Jahr 2025 sind 4 Ausstellungen:

25.	Mai	ClubShow	Montricher
28.-29.	Juni	CAC + CACIB	AARAU
30. – 31.	August	CAC + CACIB	Luzern
14. – 15. – 16.	November	CAC + CACIB	Genf

Anmeldungen zu diesen Ausstellungen können auf der Website vorgenommen werden:

<https://www.onlinedogshows.eu/fr/>

Wir hoffen, viele von Ihnen im nächsten Jahr wieder an den Ausstellungenringen zu sehen!

Lernen Sie unsere neuen Champions kennen

### **Schweizer Meister im Schau: Schatten der schwarzen Perlen**



Propriétaire :Aurélie Barbey

### **Batyah von Calruna**



Besitzerin: Désirée Keller

**Iari von Calruna**



Propriétaire : Sophie Köstinger  
**Ianelle von Calruna**



Propriétaire : Sophie Köstinger

**Alexandre Cardello**